

令和4年3月

高遠町地区の皆様、こんにちは。健やかにお過ごしでしょうか。保育園では、みんなで元気に楽しく過ごしてきた一年間の締めくくりの時期を迎えました。今年度も新型コロナウィルス感染拡大の影響で、様々な変更や制限がある中ではありましたが、お友だちと一緒にたくさんの経験を積んで、子ども達は一人ひとり大きく成長してくれました。







さくらの里のおじいちゃんおばあちゃんと、Zoomを使って交流を行いました。子ども達にとって初めてのWeb上での交流でしたが、さくらの里の職員の方が手遊びやクイズなど楽しい内容を考えて下さり、大盛り上がりでした。画面に映るおじいちゃんおばあちゃんに「お~い!!」と大きな声で呼びかけていました。早く実際にお会いできる日が来るといいなと思います。



コロナの感染状況が落ち着いている時期に、高遠中学校、高遠高校との交流をさせていただきました。子ども達は、優しくていっぱい遊んでくれるお兄さんお姉さんが大好きです^^毎回お別れの時は名残惜しくてず~っと手を振り続けています。また来年も来てくれますように…



手作りおもちゃやステキな飾りのプレゼ ント**♪**いつもありがとうございます。









今年も残念ながらだるま市は中止となってしまいましたが、 子ども達の作品展示のみさせていただきました。来年こそ、 にぎやかなだるま市の風景が戻ってきてほしいですね。



₹

****** · · · · · * · ·

今年度もコロナ感染予防に努めながら、感染状況に合わせての保育園活動となりました。地域の皆様との交流も、思うように実施できず残念な気持ちでいっぱいです。一日も早いコロナの収束を願うばかりです。 園開放・高齢者交流等につきましては、再開する際にお知らせしますので、よろしくお願いします。

今年度も保育園の活動を温かく見守っていただき、本当にありがとう ございました。今後とも、ご支援、お力添えのほどよろしくお願いいた します。



••••



∙∙∙.•

